

Le 5 février à 13 h 00



Heure d'information syndicale : « Invisibles mais indispensables, le 8 mars des premières de corvées »

À retrouver sur le Facebook CGT

<https://fr-fr.facebook.com/ConfederationGeneraleTravail/>



Le 8 mars, c'est la journée internationale de lutte pour les droits des femmes. La CGT, avec de nombreuses organisations, appelle à la grève féministe pour exiger l'égalité et la fin des violences, au travail comme dans la vie. Pour rendre visible le travail des femmes et les premières de corvées, célébrées pendant le confinement mais oubliées depuis. Cette heure d'info syndicale sera l'occasion de faire le point sur la situation des femmes au travail et sur les moyens de se mobiliser et de faire grève.